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~今日の例会

第1737回2019年（令和元年)7月30日（火）

反愛の日

先回の例会

第1736回2019年（令和元年)7月23B(火）晴

クラブフォーラム〈各委員会活動計画報告〉

これらがさらに略されて「隷害」が生まれた。

漢の時代では「八分」と「草書」が出来、六朝時代に

は「隷書」から「偕害」、さらに「行書」に分かれた。

漢字は日本や朝鮮半島、ベトナムなど周辺国家でも取

り入れられ、漢字文化圏を形成した。

わが国への伝来は五世紀ごろと言われ、広く使われ出

したのは、七世紀ごろと推定されている。以後、漢文で

書かれたり、かなや、かなを漢字と混ぜて用いた文字が

わが国では書かれ続けています。

平安時代に入ってから、日本の文字は多様化をみせ、大

変大雑把な説明にはなりますが､聖徳太子が生きていた

時代は、偕書・行書・草書・豪雪・隷害の漢字の文章が

漢文で書かれていましたが、平安時代になりますと、宮

中の女官(ご祐筆)の中から、草書を略した「かな」が誕

生します。ご祐筆とは、宮中の会議の内容を筆で書きと

める仕事で、かなが出来るまではおそらく漢字の草書で

書いていたと思われますが､話し言葉に追いつけないた

め、草書を略したかなが誕生したものと考えられます。

平安時代初期は、かな文字で書く事を「女手(おんな

で)」、以前からの漢字を用いた漢文書きは「男手(おの

こで)」と言われていたようです。その後、男性もかな

の持つ便利な速記性、美しさなど、魅力に気付き、かな

文字に漢字(おもに草書)を交えた文字が広く書かれてい

く事となりました。

平安時代に「かな」が誕生、その後漢字と混合して使

われるようになり、軽く千年を超える時が過きますが、

昭和になり、太平洋戦争終戦後、進駐軍(アメリカの

GHQ)から、日本の文字の複雑さを「□－マ字」か「片

かな」にしたらどうかと提言があったようですが、日本

国民、特に中部地方の書家たちの大反対でGHQの提言

は消滅したと聞き及んでいます。

わが国では、1946年(昭和21)に「当用漢字」 (1850

字)が公布され、漢字の数を制限し、 1949年(昭和23）

に義務教育が実施されると「常用漢字」 （1945字)が改

めて公布され、 ｜日漢字から新漢字に、旧かな使いは新か

な使いへと、日本で初めて文字の大改革が行われて、現
在に至っております。

ちなみに中国では1955年、 「簡体字」と呼ばれる新

字体が制定され、使われております。

台湾は現在でも本来の中国で作られた漢字(旧漢字)が

使われており、もし、中国、台湾へ旅行に行かれる際は

注意して我が国の漢字との違いに留意してみると面白

いと思います。

◆奉仕の理想

◆出席報告

正会員 35(35)名出席30名

出席率 8333％

|長谷川幹事報告

1）本日配布案内：ガバナー補佐御訪問例会のご案内

2）本日例会終了後、クラブアセンブリー、理事役員会

を胄催いたしますので理事役員、各委員会委員長は3F

「梅の閨」へお集まりください

3）東山動植物園より「ナイトZOO」の招待券を頂きま

した。ご希望の方は受付にございますので、お帰りにお

持ちください

~､〆

ガバナー補佐訪問9月3日（火）名古屋東急ホテル

ガバナー公式訪問3RC合同例会10月7日（月）ホテル
ナゴヤキャッスルにて開催いたしますのでご予定下さい

、 ノ

|伊藤会長挨拶’

闘

蕊
で、中国・日本・韓国・台湾で使用されています。今知
られている最古の文字は「甲骨文」と呼ばれるもので、

次いで、周王朝で「金石文」や「瘤文(ちゅうぶん)」が

作られた(豪雪)。

万里の長城で有名な、案の始皇帝は広大な中国各地で

それぞれ使われていた文字を統一し、 「小蒙」を定め、

’ ｜
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会長テーマ『令靭･温繊翻赫』 本紙は碑鵬紙を使朋しております。



｜ クラブフォーラム
第1回目は9月10日の例会へお持ち頂きたいと存じま

す。缶詰1缶から受け付けています。宜しくご協力の程
お願い申し上げます。

◆各委員会新年度活動計画

職業奉仕委員会 委員長三好親君

典
員会にしていきたいと思っております。

会員増強。資格選者委員会 委員長加藤重雄君

て、3ケ月に1度程、懇親会をして、取りこぼしなく入会

に鑿げていきたいと思います。

国際奉仕委員会 委員長渡邊源市君
＝一室＝華一

校2校へのトイレ建設支援（11月後半）クラブ拠出金

1，875ドル

3）ワールドフード+ふれ愛フェスタヘの参加(10月）

会員の皆様へは､チケット協賛という形でご協力をお願

いすることになると思いますのでよろしくお願い致し

ます。

4）□－タリー財団：財団月間に、年次寄付、ポリオ蟇

金への寄付、合わせて180ドル／人の寄付をお願いし

たい。 （11月）

5）米山記念奨学：4月より奨学生スプラプトエリン君

受け入れ（カウンセラー宮尾君）

米山月間寄付目標：普通寄付十特別寄付合わせ20,000

円/人 (10月）

国際奉仕委員会事業へのご協力をお願いします。

澤享今吟 しかや齢シう、 ”、 〉齢～や~ シう、 凄齢シう〉 ‐い渉齢シ>、今

◇地区インターアクト委員会足立委員より

第30回インターアクトクラプ年次大会報告

7月15日（月・祝）午前10時より、名古屋文理大学

文化フォーラム大ホールにて開催されました。

登録者数 IAC563名RC94名計657名

今大会は、稲沢□－タリークラブが提唱されています

愛知啓成高等学校インターアクトクラブがホストと

なり、 『LookattheWorld』をテーマに、全18校のア

クトメンバーが日頃の活動の成果を報告されました。

出席；青少年奉仕･ IA委員長河合

RA委員長・地区IA委員足立

,群 〉夢脾IF ,今、 金， シ齢一群 〉公、 －群〉か 、学〉抄…、 やう､ ．品シ齢
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健文
！ 本日はクラブアセンブリー、理事会が有ります。

｜ よろしくお願いします。
｜ 碓氷美佳
｜ 今年はセミの鳴き声をあまり聞かないように思いま ｜
’ す｡調べによると25℃を超さないと鳴かないとか。 ’

｜ 今週はいよいよ梅雨が明けます｡夏本番を迎えセミも ’
1 賑やかになってくれることでしょう！ ！

｜ 和田正敏
｜ ぼけました｡スミマセン
｜ 足立一郎 福井浩道 萩原喜代子

I 長谷川亨 林 永芳 池森由幸
！ 加藤重雄 川本裕之 小林英毅

I 小山雅弘 柵木充明 松岡多加倫
I 宮尾紘司 三好 親 大橋幹夫
｜ 大口弘和 太田和孝 大谷 恩

｜ 笹野義春 志水ひろみ 鈴木聖三
｜ 谷口 優 舎人経昭 渡邊源市
！ 吉田 玄

28件|合計 63,500円｜ ｜
、
、－－－．.....一一一一一一一一,...一一,...－－－－－－－－－－一一一一一
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クラブ奉仕委員会 クラブ戦略計画委員会

社会奉仕委員会 委員長吉田玄君

蕊蕊
致します。

。クラブ戦略計画委員会は、クラブの中長期的な計画を

検討して行きます。会員の意識調査も実施したいと思っ

ています。

｡社会奉仕委員会･パラグアイオニバス委員会の活動は、
クラブ計画書の通りですが､東山総合公園ペイントプロ

ジェクトは、渡邊源市君が担当致します。

オニバスは本年12月には具体的に動き出しそうです。

また、本年度『セカンドハーベスト名古屋』への支援活

動を致します。この団体は、フードバンク活動NPOB

体です。個人・企業・法人から食品の寄付を受け、公共

団体・福祉団体・生活困窮者へ届けると共に、食品ロス

の削減を目指しています。お中元や家庭内の食品で不使

用になりそうな食品をご寄付下さい。

2019年(令和元年)8月6日（火) 12:30名古屋東急ホテル3階「錦の間」
クラブフォーラム桜花学園高等学校インターアクトクラブ活動報告

次回例会


